

Sie möchten:



©Adobe Stock/Ilzer VH/peopleimages.com

- Expertise in Ihrem Arbeitsbereich vertiefen
- sich fachlich mit internationalen Kolleg:innen austauschen?
- sich mit Kolleg:innen aus Europa vernetzen?
- Ihre Sprachkenntnisse anwenden und verbessern?
- Interkulturelle Kompetenz erweitern?

Dann bewerben Sie sich für die ERASMUS Personal-mobilität!

Die Universität Bremen hat sich zu einer international ausgerichteten Universität entwickelt und der Anteil von Studierenden, Wissenschaftler:innen sowie Gästen aus dem Ausland ist stetig wachsend. Die Kooperation mit internationalen Partnerhochschulen ist enger geworden und die Universität ist Mitglied in verschiedenen europäischen Netzwerken. Diese Entwicklung ist für viele Mitarbeiter:innen auch mit geänderten und wachsenden Anforderungen verbunden.

Gefördert werden:

In den Programmländern des Erasmus-Programms:

- Trainingsaufenthalte (Erfahrungsaustausch, Hospitationen, Weiterbildungsmaßnahmen)
- Teilnahme an Erasmus Staff Weeks: dies sind inhaltlich gestaltete Workshops, die von vielen Universitäten in Europa für Mitarbeiter:innen ihrer Partnerhochschulen angeboten werden.
- Workshops
- Sprachkurse

Die Maßnahmen sollten im direkten Bezug zu Ihrer Tätigkeit stehen. Ihre Erfahrungen sollten gewinnbringend in Ihren Arbeitsbereich zurückfließen.

Ein institutioneller Fokus liegt dabei auf der Vernetzung mit unseren Partnern in der Allianz Young Universities for the Future of Europe (YUFE) und dem Young European Research University Network (YERUN).

Eine Übersicht der Mitglieds-Universitäten finden Sie unter:



www.yufe.eu



www.yerun.eu

Aber auch Maßnahmen an allen anderen Erasmus-Partnerhochschulen, Unternehmen und Organisationen in einem Erasmus-Programm-land sind förderfähig.

Eine Übersicht über die Staff Week-Angebote unserer Partner finden Sie auf der Staff-Mobility Website:



Bewerben können sich:



©Oliver Reetz/DAAD

- Alle Mitarbeiter:innen aus allen Bereichen der Universität z. B. zentrale und dezentrale Verwaltung, technische Dienste, Bibliothek etc. – auch Auszubildende können über das Programm gefördert werden.

Finanziert werden:

- Reise- und Aufenthaltskosten nach Pauschalen
- Anträge können fortlaufend eingereicht werden.

Antragsverfahren/Abwicklung:

Bewerbung:

- Besprechen Sie Ihr Vorhaben mit Ihrer/Ihrem Vorgesetzten.
- Sollten Sie an einer Erasmus Staff Week teilnehmen wollen, bewerben Sie sich erst für einen Platz an der Gasthochschule und warten auf die Zusage bevor Sie den Antrag an der Uni Bremen stellen.
- Den Antrag mit der Beschreibung Ihres Vorhabens erstellen Sie über Mobility Online, unsere Online-Datenbank. (www.uni-bremen.de/service4mobility)
- Sobald Sie eine Zusage (per Email) erhalten, können Sie mit der konkreten Planung (Reisebuchung etc.) beginnen.
- Nach Rückkehr von Ihrer Staff-Mobilität reichen Sie einen Bericht ein. Auch in Ihren Arbeitsbereichen sollten Sie von den Ergebnissen Ihres Aufenthaltes berichten.



Weitere Informationen zu dem Programm, den Partnerhochschulen und dem Verfahren:

Kontakt



©Matej Meza/Universität Bremen

Ihre Ansprechperson im International Office ist:

Barbara Hasenmüller

☎ 218-60362

✉ staff-mobility@uni-bremen.de

Die ERASMUS-Personalmobilität ist Teil des Personalentwicklungsprogramms der Universität Bremen



ERASMUS Staff Mobility



©Adobe Stock/kay A/peopleimages.com

Would you like to:



©Adobe Stock/Ilzer VH/peopleimages.com

- further grow your professional expertise?
- exchange experience with international colleagues?
- network with colleagues from across Europe?
- use and improve your language skills?
- further your intercultural competence?

Apply for the ERASMUS staff mobility programme!

The University of Bremen is developing into an increasingly international university and the numbers of students, academics and guests from abroad is growing constantly. Cooperating with international partner universities is becoming more important. Among many other international ties, U Bremen is also part of two large European networks. This involvement also affects the day-to-day work of many of our staff members.

Funding is available for:

- Training visits (exchange of experience, job shadowing, other training measures),
- Participation in Erasmus Staff Weeks: these are content-based workshops offered by many universities in Europe for staff members of their partner universities.
- Workshops
- Language courses

in the programme countries of the Erasmus programme

The measures should be related directly to your work. Your experiences should flow back into your field of work.

The institutional focus is on networking with our partners in the YUFE Alliance (Young Universities for the Future of Europe) and the YERUN network (Young European Research University Network).

An overview of the member universities can be found at:



www.yufe.eu



www.yerun.eu

Measures at all other Erasmus partner universities, companies and organisations in Erasmus programme countries are also eligible for funding.

An overview of the Staff Week offers of our partners can be found on the Staff-Mobility website.



Applications are open to:



©Oliver Reetz/DAAD

- All employees from all university departments, e.g. central and decentralised administration, technical services, library, etc.; trainees can also be supported through the programme.

The mobility grant includes:

- Travel and subsistence expenses according to flat rates.
- Applications can be submitted on an ongoing basis.

©Oliver Reetz/DAAD



©Adobe Stock/Studio Romantic



©Adobe Stock/Monkey Business

Application procedure:

Application:

- Discuss your plans with your supervisor.
- If you like to take part in an Erasmus Staff Week, please apply at the host university first and wait for the approval before submitting your application to the University of Bremen.
- You need to create the application including your project description via Mobility Online, our online database. (www.uni-bremen.de/service4mobility)
- As soon as you receive the approval by email, you can start making travel arrangements.
- After returning from your staff mobility, you will need to submit a report. You should also report on the results of your stay in your department, e.g. during a team meeting.



More information about the programme, the partner universities and the procedure:

Contact



©Matej Meza/Universität Bremen

If you have any further questions, please contact :

Barbara Hasenmüller
☎ 218-60362 ✉ staff-mobility@uni-bremen.de

ERASMUS staff mobility is part of the staff development programme of the University of Bremen



ERASMUS Mobilität für Mitarbeiter:innen



©Adobe Stock/Kay A/peopleimages.com

